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６月末に総合体育大会がありました。２年生も、３年生と共に試合に出場し活

躍していました。７月には、多くの部活動で世代交代があり、３年生の思いを引き

継ぎ、２年生が部活動の中心となります。自分たちが何をすべきか考え，進んで行

動できるようになってほしいです。また，中旬には期末テストがあります。中間テ

ストの反省をふまえ，計画的に学習する習慣を身につけて夏休みに入るように指

導して参ります。夏休みの期間は，約 40 日間です。部活動と学習の両立を目指

し、有意義な夏休みになるよう支援していきます。 

・新型コロナウイルス等感染症の影響により，予定が変更になることがあります。 
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の行事予定 

1 金 中央地区総体 17 日  

2 土 中央地区総体予備日 18 月 海の日 

3 日 中央地区総体予備日 19 火 給食終了 授業参観・懇談会    SSW 

4 月 常置委員会 20 水 授業終了日  職員定時退勤日（全職員） 

5 火 SSW 21 木 夏季休業日（～８／３１）  県総体 

6 水 
県生徒指導訪問      部活動なし 

職員定時退勤日（学年） 
22 金  

7 木  23 土  

8 金 県陸上 24 日  

9 土 県陸上 25 月 三者面談 

10 日  26 火  

11 月  27 水  

12 火 期末テスト（社・理・英・国・数）SSW 28 木  

13 水 期末テスト（体・技・家・音・美） 29 金  

14 木 SC 30 土  

15 金 県水泳 31 日  

16 土 県水泳  

 

総体が始まるにあたり、学校では、選手の皆さんを

応援する壮行会が行われました。陸上部の壮行会が５

月 16日に、その他の運動部の壮行会が６月 17日に

行われました。２年生の有志により応援団が結成さ

れ、短い期間で練習を重ねました。本番では、大きな

声と堂々とした態度で素晴らしい応援ができました。

３年生からは、「迫力のある応援で感動した！」とい

う感想をいただきました。 

 



 

 

 

 

 

 

私は、先輩達と総体に出場して、練習の大切さを改めて感じました。総体が終わり、先輩達は「頑

張って練習してきて良かった。」と言っていました。だから、これからは「あと１年ある」という考

え方ではなく、「あと１年しかない」と思い、日々の練習を頑張りたいです。（陸上部 横山 陽菜） 

 僕達は、中央地区大会ベスト８を目標として毎日練習に励んできました。結果、中央地区大会に出場

できましたが、１回戦で負けてしまいました。この悔しさを胸に、残り１年間しっかりと練習し、勝ち

続けられるチームにしていきたいと思います。             （野球部 西野 大地） 

僕は、先輩達と共に中央地区大会出場を目指し頑張りました。試合中の先輩は、とても頼もしく感

じました。結果的に中央地区大会に進むことはできませんでしたが、先輩の背中を見て学んだことを

生かし、来年はみんなを引っ張って中央地区大会に進出したいです。 （サッカー部 大平 龍牙） 

 総体に出場して、一緒に練習してきた仲間との勝利の喜びを感じることができました。また、たくさ

ん声を出しチームを引っ張っている先輩の姿を見て、こんな先輩になりたいと思いました。今後は、後

輩の手本となれるよう、まずは声出しから頑張っていきます。      （ソフト部 斉藤 珈恋） 

僕は、総体に向けて先輩と一緒に頑張ってきましたが、思うような結果は残せませんでした。先輩が

テニスを楽しんでいたことから、部内は明るい雰囲気だったので、今後はこの雰囲気を持続しながら

新人戦で良い結果を出せるように後輩と頑張っていきます。    （男子テニス部 樋熊 陽向） 

私は、総体で先輩達のプレーを見て、打ち方のコツやコート内での動きなど、たくさんのことを学

ぶことができました。今回は、目標のベスト１６に入ることはできませんでしたが、この経験を生か

して、新人戦では勝ち進んでいきたいと思います。        （女子テニス部 永松 優衣） 

市の総体は、たくさん得点を決めて、見事中央地区に行くことができて嬉しかったです。でも、反省

点も多くあったので、よく確認し改善しようと思います。そして、今後も大島中の男子バレー部の一員

として、チームのために全力で活動に取り組んでいきたいと思います。（男子バレー部 佐川 宗駿） 

初めての総体は、とても緊張しました。バレーはチームスポーツなので一人で頑張ってもだめ。みん

なで気持ちを一つにしなければ強くなれないということが分かりました。これから先輩達のように粘

り強いチームを目指してみんなで頑張りたいと思います。     （女子バレー部 磯﨑 帆夏） 

僕達２年生は、初めての総体に出場しましたが、負けてしまい中央地区大会に行くことはできませ

んでした。先輩達が全力で闘っていたので、とても悔しい気持ちになりました。今後は、先輩達の思い

を引き継ぎ、新人戦で中央地区大会に進出できるよう練習に励んでいこうと思います。 

（男子バスケ部 井上 癒） 

 私は、チームのためにできることをしっかりやろうと思って、試合に臨みました。試合中は、３ポ

イントシュートも入り、速攻も決まり、先輩のサポートもできました。引き続き、中央地区大会も頑

張ります。そして今後は、先輩みたいにチームをまとめられるように頑張りたいと思います。 

（女子バスケ部 尾張 未椛） 

 僕は、先輩と一緒に中央地区大会に出場したくて練習に励んできました。そして、中央地区大会出

場を決めました。先輩の必死に練習する姿を見て、頑張ることができたので、今後も先輩の練習に臨

む姿勢を引き継ぎ、頑張っていこうと思います。         （男子卓球部 鴨志田 孝順） 

 私は総体に出場し、仲間のありがたさを感じました。最初は、とても緊張しましたが、皆の応援や励

ましに勇気づけられ、勝ったときには互いに喜び合うことができました。結果は悔しいですが、新人戦

につなげていきたいと思います。                 （女子卓球部 河野 由依） 

 私は、先輩と共に総体に出場し、改めて先輩をかっこいいなと思いました。また、時間への意識や

余裕をもって行動することの大切さを学びました。私も先輩のような素晴らしい態度で試合に臨む部

長になれるように頑張っていきたいと思います。            （水泳部 海野 愛佳） 

 


